



Hasta las 10:00 a. m. del 3 de noviembre resultaron lesionadas 146 personas, de ellas ninguna se encuentra hospitalizada, 17 personas fallecieron y 129 pacientes se encuentran de alta médica.



**En el día de ayer recibió el alta el último paciente que se encontraba hospitalizado**

Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 15:35

Visto: 336

---

**En el día de ayer recibió el alta el último paciente que se encontraba hospitalizado**

Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 15:35

Visto: 336

---

En el día de ayer recibió el alta el último paciente que se encontraba hospitalizado.

Reiteramos el agradecimiento a todos los organismos, organizaciones y pueblo en general, que ha apoyado las acciones que realizamos con los pacientes y sus familiares, así como, la preocupación mostrada por los pacientes hospitalizados.